

Protokoll der dritten ordentlichen Mitgliederversammlung
vom 7. Mai 2012, 19:30 Uhr, im Mittagstischraum KIJUZU,
Hauptstrasse 45, Zuchwil

<u>Vorsitz:</u>	Gunnar Paulsson (Präsident)
<u>Protokoll:</u>	Amanda Wittwer (Aktuarin)
<u>Anwesend:</u>	insgesamt 18 stimmberechtigte Mitglieder (Die Namen sind aus der Präsenzliste ersichtlich.)
<u>Gäste:</u>	7 Frauen aus den MuKi-Deutschkursen mit ihren Kursleiterinnen Sonja Tschachtli und Diana Palermo
<u>Entschuldigt:</u>	Elisabeth Ambühl-Christen, Paul Bühler, Dieter Gunzinger, Susanne Grütter, Andreas Häberli, Doris Kläy, Vera Künzler, Paul Laski, Elisabeth Meyer, Melania Riccio Prenaj, Katharina Simonet, Alicja Sroka, Peter Unold, Reto Vescovi, Melanie Weber, Albert Weibel, Christoph Zeller

1. Begrüssung

Präsident Gunnar Paulsson heisst alle Anwesenden herzlich willkommen zur dritten ordentlichen Mitgliederversammlung des Vereins ZUSAMMEN IN ZUCHWIL.

Die Einladung zur heutigen Versammlung mit Traktandenliste und weiteren Unterlagen wurde rechtzeitig an alle Mitglieder verschickt. Es liegen keine schriftlichen Anträge vor.

Die Traktandenliste wird stillschweigend genehmigt.

2. Wahl der StimmzählerInnen

Auf Vorschlag des Präsidenten wird Kurt Walter einstimmig als Stimmzähler gewählt.

3. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 03. Mai 2011

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde den Mitgliedern vorgängig gestellt. Es wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Der Präsident beleuchtet kurz die Schwerpunkte des ebenfalls vorgängig per Post verschickten Jahresberichtes.

Mit Stolz hält er fest, dass der Verein zwischenzeitlich über eine breite Palette von Angeboten verfügt. Er dankt allen Mitarbeitenden, insbesondere den Projektleitenden und dem Vorstand, für das grosse Engagement und die feine Zusammenarbeit. Grosser Dank gebührt ebenfalls der Fachstelle Integration des Kantons Solothurn, der Einwohnergemeinde Zuchwil und Schuldirektor Stephan Hug für die wertvolle Unterstützung und den guten Dialog. Gleichzeitig sind bereits weitere Projektideen pendent und neue Projektleitende und -mitarbeitende gesucht.

Vizepräsident Hans-Hugo Rellstab verdankt den Bericht und schlägt ihn zur Genehmigung vor. Die Versammlung genehmigt den Jahresbericht 2011 einstimmig per Akklamation.

5. Jahresrechnung 2011 und Revisionsbericht

Kassier Hans-Hugo Rellstab erläutert die Jahresrechnung 2011, die bei Einnahmen von Fr. 11'481.90 gegenüber Ausgaben von Fr. 2'806.10 mit einem Gewinn von Fr. 8'675.80 abschliesst. Mit dem Vorjahresgewinn verfügt der Verein somit per Ende 2011 über ein Vermögen von Fr. 9'747.45.

Der Kassier dankt allen Mitgliedern sowie den vielen Spenderinnen und Spendern für ihre wertvolle Unterstützung. Ein besonderer Dank geht an das ehemalige Zuchwiler Netz, das uns sein restanzliches Vereinsvermögen von Fr. 8'200.– zu Folge Vereinsauflösung zugewendet hat.

Im vergangenen Jahr konnten 7 neue Mitglieder gewonnen werden. Es waren 2 Austritte zu verzeichnen. Per Ende 2011 hat der Verein somit 49 Mitglieder.

Revisor Kurt Walter präsentiert den Revisionsbericht. Revisorin Manuela Meichtry und er haben die Rechnung geprüft und für einwandfrei befunden. Sie danken dem Kassier für die sehr gute und saubere Buchführung. Sie beantragen der Mitgliederversammlung, die Jahresrechnung 2011 zu genehmigen sowie dem Vorstand und dem Kassier Décharge zu erteilen.

Diesem Antrag stimmt die Versammlung einstimmig zu.

6. Budget 2012

Der Kassier präsentiert das Budget 2012 und geht die einzelnen Posten kurz durch.

Gilbert Ambühl dankt dem Vorstand für die grosse und gute Arbeit. Er stellt den Antrag, wiederum einen Betrag von Fr. 300.– ins Budget 2012 für ein Jahresessen des Vorstandes aufzunehmen. Die Anwesenden stimmen diesem Antrag mit Akklamation zu.

Mit dieser Ergänzung wird das Budget 2012 einstimmig angenommen.

7. Statutenänderung

Nach einer kurzen Einführung des Präsidenten erläutert die Aktuarin den vorgängig zugestellten Statutenänderungsentwurf.

Die vom Vorstand vorgeschlagenen Änderungen gemäss vorliegendem Entwurf werden von der Versammlung einstimmig angenommen.

8. Festlegung der Mitgliederbeiträge

Die Versammlung stimmt dem Vorschlag des Vorstandes, die Mitgliederbeiträge bei Fr. 20.- für natürliche und Fr. 100.- für juristische Personen zu belassen, einstimmig zu.

9. Wahl des Vorstandes und der Revisionsstelle

a) Wahl des Präsidenten:

Der Vizepräsident freut sich sehr, dass sich Gunnar Paulsson für ein weiteres Jahr als Präsident zur Verfügung stellt. Er dankt ihm für sein grosses Engagement und die hervorragende Arbeit und schlägt ihn zur Wiederwahl vor.

Die Versammlung wählt Gunnar Paulsson einstimmig und mit grossem Applaus.

b) Wahl der übrigen Vorstandsmitglieder in globo:

Der Präsident dankt den Vorstandsmitgliedern für ihre Bereitschaft, weiterhin im Vorstand tätig zu sein.

Wechsel im Aktuarat:

Amanda Wittwer gibt das Aktuarat auf die heutige MV hin ab. Der Präsident dankt ihr herzlich für die hervorragende Protokollführung. Ebenfalls bedankt er sich bei Martin Heeb, der sich bereit erklärt hat, neu die Funktion als Aktuar zu übernehmen.

Einstimmig wählt die Versammlung:

- Hans-Hugo Rellstab, Vizepräsident und Kassier
- Martin Heeb, Aktuar
- Alicja Sroka, Beisitzerin
- Amanda Wittwer, Beisitzerin

c) Wahl der Revisionsstelle:

Der Präsident dankt Manuela Meichtry und Kurt Walter für die geleistete Arbeit wie auch ihre Bereitschaft, weiterhin für dieses Amt zur Verfügung zu stehen. Auf Vorschlag des Präsidenten werden Manuela Meichtry und Kurt Walter einstimmig und mit Applaus als Revisorin resp. Revisor bestätigt.

10. Verschiedenes

Namens des Vorstandes dankt Gunnar Paulsson allen Anwesenden für ihre Unterstützung und das entgegengebrachte Vertrauen.

Gerne möchte der Verein seine Angebote weiter ausbauen. Ein begrenzender Faktor liegt jedoch in der Verfügbarkeit von Personen, die Aufgaben und Funktionen übernehmen möchten. Der Vorstand ist sehr dankbar, wenn Interessierte sich melden würden, und freut sich über Anregungen und Rückmeldungen.

Nachdem das Wort nicht mehr gewünscht wird, schliesst der Präsident den statutarischen Teil um 20:00 Uhr.

Die Frauen aus den MuKi-Deutschkursen erzählen von ihrem Leben in der Schweiz:

Im zweiten Teil des Abends lassen uns die MuKi-Deutschfrauen aus den Kursen von Sonja Tschachtli und Diana Palermo an ihren Erlebnissen und Erfahrungen teilhaben.

Namens Verein und Vorstand überreicht Amanda Wittwer jeder Migrantin eine Rose und bedankt sich für ihren Besuch und die eindrücklichen und bereichernden Erfahrungsberichte. Ebenfalls mit einem kleinen Präsent dankt sie den beiden Kursleiterinnen für das stets spürbare, grosse Engagement für die MuKi-Deutschfrauen und -kurse in Zuchwil wie auch die umfangreichen Vorbereitungen für den heutigen Besuch.

Im Anschluss sind alle herzlich zum Verweilen und Austauschen bei einem kleinen Apéro eingeladen.

ZUSAMMEN IN ZUCHWIL

Die Aktuarin

Amanda Wittwer